



Remerciements au club de Divion

Catégorie : Evénements

Publié par [Jeano](#) le 22/2/2010

Au nom du CD 62, je tiens à remercier publiquement le club de Divion, pour avoir accepté de recevoir le tournoi libre N2 qui devait se disputer ce dimanche à Arras.

A noter que dans ce même club de Divion, une autre compétition, la libre R2 Artois, était en cours de déroulement.

Encore merci aux Divionnais et bravo pour votre performance, il n'est pas évident de gérer deux tournois en même temps, d'autant que cela n'était pas prévu au programme.

du CD 62

Leblanc

Le président

Jean Noël

© Ligue de billard du Nord-Pas-de-Calais